

BAB V

PENUTUP

Setelah penulis melakukan Asuhan Keperawatan Pada Ibu Hamil Ny. K (G3P2A0) Dengan Pre Seksio Caesarea di Lingkungan Kembangan Utara Jakarta Barat mulai tanggal 17 Maret 2021 – 19 Maret 2021. Pada BAB ini penulis akan memberikan kesimpulan dan saran untuk meningkatkan kualitas pemberian asuhan keperawatan khususnya dalam lingkup keperawatan maternitas.

V.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari karya tulis ini adalah penulis telah melakukan pengkajian mulai dari identitas pasien, riwayat kesehatan, dan pemeriksaan fisik. Penulis juga mampu merumuskan diagnosa dimana diantaranya yaitu diagnosa perubahan pola: frekuensi eliminasi urine berhubungan dengan penekanan vesika urinaria (penekanan abdomen semakin membesar), kecemasan berhubungan dengan menghadapi persiapan persalinan *sectio caesarea* di era covid-19, dan defisien (kurang) pengetahuan berhubungan dengan kurang terpapar (kurang informasi) tentang persiapan persalinan di era covid-19 dan informasi tentang covid-19. Setelahnya penulis menyusun rencana tindakan keperawatan yang diberikan kepada Ny. K dimana sebelumnya penulis menyusun tujuan guna untuk mengatasi masalah pada Ny. K. Kemudian penulis melakukan tindakan semaksimal mungkin sesuai dengan target yang telah direncanakan penulis dan catatan perkembangan Ny. K ditulis sesuai dengan apa yang telah dicapai. Penulis mengidentifikasi adanya kesenjangan yang terlihat, adapun faktor pendukung serta faktor penghambat selama tindakan, penulis tidak menemukan faktor penghambat, serta adanya faktor pendukung yang mengatasi masalah pada Ny. K yakni kejujuran Ny. K mengenai kondisi yang sebenarnya, keluarga Ny. K yang setia membantu, serta pelayanan fasilitas kesehatan terdekat yang memadai dan juga terciptanya hubungan saling percaya antara penulis dan pasien sehingga semua berjalan dengan maksimal.

V.2 Saran

a. Saran untuk Perawat

Perawat adalah salah satu tenaga kesehatan yang langsung berhadapan dengan untuk memberikan asuhan keperawatan, penulis berharap senantiasa perawat dapat meningkatkan pengetahuan serta keterampilan untuk meningkatkan pemberian asuhan keperawatan serta pelayanan kesehatan dan juga profesionalitas dalam bekerja sehingga menjadi kunci utama dalam meningkatkan kepuasan pasien dalam pelayanan serta meningkatkan komunikasi antara pasien dan perawat sehingga terjalinnya hubungan saling percaya agar pasien kooperatif selama menjalani perawatan.

b. Saran untuk Pasien

Diharapkan pada pasien setelah mendapatkan edukasi melimpah dari penulis pasien dapat menerapkannya walaupun sudah tidak dipantau oleh penulis. Terutama pasien akan melahirkan sehingga akan banyak persiapan untuk menghadapi persalinan mulai dari prosedur dan juga timbulnya rasa cemas saat menjelang persalinan sehingga pasien dapat kembali melakukan teknik relaksasi dengan benar sesuai dengan yang telah diajarkan, serta pasien tetap dapat memonitor eliminasi urine sendiri dengan melaksanakan anjuran yang telah diberikan oleh penulis seperti banyak minum air putih, tidak menahan pipis, menjaga kebersihan vagina, melakukan posisi mika miki serta memakai pakaian yang nyaman. Diperlukan keterlibatan suami dan keluarga untuk menjaga serta mendukung pasien demi meningkatkan hubungan yang erat antara suami dan juga istri.